
   今月の生徒会活動も楽しみです！   

 

 今日の放課後に、第４０期生徒会執行部主催、第２回目の専門委員会がありました。今回は、２回目という

こともあり、どの委員会もスムーズに進めていました。今後は、各学級で、取り組みに励んでほしいと思いま

す。 

以下に、１２月の取組を紹介します。なお、今回は執行部が PCでつくった各委員会の取組をスクショしまし

たので、そちらを掲載します。 

☆ 学級委員会   

  

 

  

 

  

 

  

  

☆ 学習委員会   

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 生活委員会   

 

 

 

 

 

 

 

☆ 保給委員会   

 

 

 

 

 

 

 



 

 

☆ 美化委員会   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 文化委員会   

 

 

 

 


